

**"No me hice sacerdote directamente, sino que primero fui médico porque Dios ha sido bueno conmigo"**

Agustín Silberberg es un médico argentino que, tras haber trabajado varios años con pacientes con enfermedades terminales y dificultades sociales y familiares, descubrió que Jesús lo llamaba a continuar cerca de quienes más lo necesitan a

través del sacerdocio. El próximo 5 de mayo recibirá la ordenación sacerdotal en Roma, junto a otros 30 fieles del Opus Dei.

04/05/2018

---

La celebración será a las 10.00 de la mañana (hora de Roma) en la basílica de san Eugenio y podrá seguirse desde esta página web, en la página de Facebook de la Oficina de Información del Opus Dei, y desde el canal oficial en Youtube.

La ceremonia será comentada online en español e inglés.

**Más información:** Ordenaciones sacerdotales - mayo 2018

.....

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-ar/article/no-me-hice-  
sacerdote-directamente-sino-que-  
primero-fui-medico-porque-dios-ha/](https://opusdei.org/es-ar/article/no-me-hice-sacerdote-directamente-sino-que-primero-fui-medico-porque-dios-ha/)  
(05/02/2026)